



Manuel Birkner und David Gründling übergaben die Spende an Kerstin Stadler vom Kinderhospiz Bärenherz Leipzig

11.07.2025 15:43 CEST

Gemeinschaft, Musik und ein großes Herz: Dirtstock No 4 sammelt 1.500 Euro für Bärenherz

Am 10. Mai 2025 wurde das Gelände der Freiwilligen Feuerwehr Schmerzbach in Sachsen Anhalt zur Festivalbühne. Unter dem Namen „Dirtstock No 4“ versammelten sich rund 500 musikbegeisterte Gäste, um gemeinsam zu feiern und dabei Gutes zu tun.

Die Organisatoren David Gründling und Manuel Birkner stellten das Festival erneut unter das Motto Gemeinschaft und Engagement. Der Tag war geprägt

von guter Stimmung, Musik und dem Wunsch, mit dem eigenen Einsatz etwas zu bewegen. Und so wurde nicht nur getanzt, gejubelt und gelacht, sondern auch gespendet. Für das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig kamen dabei 1.500 Euro zusammen.

Am 4. Juli übergaben David Gründling und Manuel Birkner die gesammelte Summe stellvertretend an Kerstin Stadler vom Bärenherz-Team in Markkleeberg.

Wir sagen Danke für das großartige und wiederkehrende Engagement und für jede einzelne Spende. Jeder Euro zählt.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325